



Séjour en Espagne d'élèves de 3ABCDFG, 4ème jour : Vendredi 25 mai 2018

publié le 26/05/2018 - mis à jour le 09/05/2019

Bus rouge

Beaucoup plus d'engouement pour la visite du stade de Santiago Barnabeu



que celle du Musée du Prado...



"c'est dur la culture"

Bus jaune

Les élèves ont découvert Tolède sous une pluie battante ce matin mais la guide a su trouver des espaces à l'abri pour nous conter l'histoire de cette capitale religieuse et tolérante. De retour sur Madrid, les élèves ont parcouru le quartier des Lettres de Cervantes à Lope de Vega sous un soleil réconfortant.

Puis après un temps libre, ils ont assisté à une représentation de Flamenco endiablé au Tablao La Quimera.



Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

Portfolio

